

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ



¿Y LOS PRIISTAS qué proponen? Nomás no queda claro cuál es la postura del **PRI** ante el peliagudo paquete económico para el 2010.

LA FECHA LÍMITE para la aprobación del Presupuesto es el 15 de noviembre, pero los días pasan y se escurren entre los dedos sin que los tricolores den color en este tema.

A PESAR de que tienen la sartén por el mango en la **Cámara de Diputados** –y por lo mismo también tienen agarrado al gobierno federal–, ni la dirigencia nacional que encabeza **Beatriz Paredes** ni la bancada que pastorea **Francisco Rojas** se han animado a presentar una propuesta formal.

ESO SÍ, han descalificado una y otra vez la propuesta de **Felipe Calderón** (cosa que no es difícil), pero como que ya va siendo hora de saber si realmente saben cómo hacer las cosas.

PORQUE, hasta ahora, algunos de ellos se han desgarrado las vestiduras diciendo que el IVA disfrazado “no pasará”.

LO CURIOSO es que al interior del gobierno federal la apuesta es que los gobernadores priistas, urgidos de recursos, serán quienes impulsen la aprobación del paquete económico, con todo y nuevos impuestos.

¿O ACASO alguien en el **PRI** tiene alguna mejor idea? ¡Pues que la presente!



CUENTAN QUE ayer en la sede nacional del **PAN** a más de uno le zumbaron los oídos ante las acusaciones del pendenciero **Martín Esparza**.

Y ES QUE si bien el líder del **SME** no es precisamente la fuente más confiable, de todo lo que ha dicho sí le atinó a algo: en efecto, **Fernando Canales Clariond** está detrás de **WL Comunicaciones**, la empresa a la que se le concesionó parte de la red de fibra óptica de **Luz y Fuerza**.

A LOS PANISTAS les preocupa el hecho de que dicha concesión se otorgó días antes de que Canales asumiera la **Secretaría de Energía** en el sexenio foxista, y no tienen claro si ya desde entonces era socio de esa empresa... o simplemente tuvo buen ojo para los negocios cuando dejó el cargo.



CON UN PIE en la cárcel está otra vez **Carlos Ahumada**.

A MENOS que sus abogados hagan un milagro judicial (o una buena chicanada), el empresario tiene que pagar en estos días una multa de 20 millones 884 mil 725 pesos por el delito de fraude genérico en contra del gobierno capitalino.

APENAS en agosto pasado, Ahumada se había salvado de que se ejerciera en su contra una orden de aprehensión, gracias a que obtuvo un amparo.

EN AQUELLA OCASIÓN la justicia le otorgó protección debido a un error de la **Procuraduría del DF**, pues el empresario fue notificado de la causa en su contra a través de un edicto y no de manera personal, como corresponde.

SIN EMBARGO, ahora todo parece indicar que no habrá tregua en la cacería del villano favorito del perredismo.



LA ALARMA se disparó ayer cuando comenzaron a llegar quejas sobre el servicio de la **Compañía de Luz y Fuerza**.

LA GENTE se quejaba de variaciones de voltaje, interrupción en el servicio, largas filas en las sucursales que siguen trabajando con tecnología obsoleta, cobros indebidos, insuficiencia de abasto eléctrico, burocratismo, corrupción...

SIN EMBARGO, la cosa no pasó a mayores. No era un contraataque del **SME** de **Martín Esparza**: en realidad así son las cosas en **Luz y Fuerza** todos los días.

